

EL DIARIO MURCIANO

UNA PESETA AL MES

PERIÓDICO PARA TODOS.

REDACCIÓN: BALSAS, 1.

TIENDA DE TEGIDOS

DE LA

VIUDA DE BAÑOS

PLATERIA

Verdaderas gangas y saldos recibidos recientemente para la presente temporada.

De ocasión

Percales y cretonas á 25 céntimos.

Batistas distintas clases también á 30 céntimos.

Céfiros y vichís gran variedad á 40 céntimos.

Atención

Pañuelos de Manila, 4 ramos de pájaros á 10 pesetas.

Pañuelos de Manila, 4 ramos de chinos á 20 pesetas.

Pañuelos de manila grandes para tapar á 25 pesetas.

Pañuelos de Manila negros lisos de 20, 25, 30, y 35 pesetas en adelante.

Inmenso y variado surtido en faldas á 3, 4, 5, 6, 7, 8 y 10 pesetas.

Variado é inmenso surtido en camisas blancas y color para caballeros, das, lisas con y sin cuellos á 2, 3 y 3'50 pesetas.

Mantillas blanda negras, 3 varas á 5 pesetas.

Mantillas Santilli y tul á 6 pesetas.

Alpacas para señoras, con dibujo y lisas, un gran surtido.

Trages de lana y Alpaca para caballeros, gran surtido y muy baratos.

VISITAD ESTA CASA

Precios fijos para los géneros que se detallan; precios y ventas al contado
Se cierra á las 9 en punto

AL DIA

NADA ENTRE DOS PLATOS

Conviene los periódicos todos en que las sesiones de Cortes en esta nueva fase de su existencia transcurren en medio de la mayor sose y aburrimiento, cosa que á los aficionados á las *emociones fuertes* produce evidente mal humor, por ver fallidas esperanzas que anhelaban ver realizadas.

¿Es que la actual calma parlamentaria significa una enmienda de los últimos yerros y tropiezos de los representantes en Cortes con aquella obstrucción sistemática que hizo inútil la labor del parlamento y del Gobierno en la última etapa de las Cortes? ¿O es caso que los enemigos y adversarios del Sr. Maura guardan sus rayos y centellas para más adelante, para cuando vean mejor preparado el terreno en que puedan dar la batalla con alguna esperanza de éxito?

Una y otra opinión tiene sus adeptos y defensores: lo que para unos es rectificación, para otros significa preparación y tregua; sea de ello lo que fuere, lo cierto es que hasta el presente parecen olvidados los insustanciales debates políticos que con sus obligados derrochos de retórica barata, solo sirven para entorpecer la acción legislativa y arrojar á manos llenas

el desprestigio sobre el régimen parlamentario, convirtiéndolo en centro de charlatanismo el palacio de la representación nacional.

Esta es la política del día, según nos dice un enemigo de la misma: **Nada entre dos platos.**

EL EMPRÉSTITO

REUNION IMPORTANTE

Se ha reunido en el Ayuntamiento la comisión municipal de Hacienda, concurriendo extraordinario número de concejales.

Se ha tratado de la importante cuestión del empréstito, recayendo en concreto el acuerdo de que por el Arquitecto de la Corporación se hagan los proyectos y presupuestos de las siguientes obras:

- Terminación del cuartel.
- Construcción de la cárcel.
- Id. de un cuartel de caballería.
- Traída del agua de la Contraparrada.
- Arreglo de la plaza de Abastos y construcción de otra.
- Construcción de un Matadero.
- Id. de las escuelas graduadas.
- Id. de una Lonja para las contrataciones del pimiento molido.
- Id. de una carnicería.

Todas estas mejoras señaladas en la proposición del joven concejal Sr. Palazón, como de reconocida necesidad y urgencia, servirán de base á la comisión y Ayuntamiento cuando estos tengan á la

vista las cifras que marque el Arquitecto municipal, para resolver acerca del empréstito ya conocido.

VISPERA DE SAN JUAN

Muchachas casaderas que andáis en vilo buscando un chico guapo para marido.

Esta noche, á la clara luz de la luna, podréis si sois creyentes salir de dudas.

Coged un vaso de agua, un huevo fresco, cuatro pelos de cabra candil y un cuerno, y puestas de rodillas en vuestro cuarto, echais los susodichos pelos al vaso.

Observad si en el agua forman los pelos triángulo equilátero, rombo ó trapecio y después lentamente, rompéis las cáscaras del huevo, que así mismo lanzáis al agua.

Dibujos caprichosos, barcos, veletas, montes, nubes, ramajes, sombras diversas, en el fondo del vaso veréis formarse... ¡jojo niñas, que en ellos os va el casarse!

Con el cuerno la mezcla agitada vivo, y presto de la nube saldrá el marido

que el destino os reserva probablemente para dentro de un año ó sea el siguiente.

Candil en mano, niñas, mirad despacio si el novio es joven, rico, prudente y guapo.

Si os conviene, gozadlo, vuestro es el triunfo, más si os parece feo, tonto ó ridículo, daréisle job desgraciadas! un linternazo que rompa candil, cuerno, pelos y vaso.

De esa manera, niñas, libráis el cuello á la horrible coyunda de un mamotreto...

Más si andáis tan escasas de novios, niñas, que un imbécil os gusta... ¡Dios os bendiga!

Admirado Montero.

A VUELA PLUMA.

LA HIGIENE EN MURCIA

V

Pasando á investigar con espíritu ampliamente científico los distintos aspectos que ofrece actualmente el problema de abastecimiento de agua potable, hemos de seguir analizando los términos como hoy se nos ofrece en Murcia.

Para la anulación del contrato con la empresa de agua de Santa Catalina se pretende probar la impotabilidad é insuficiencia del agua.

En cuanto á la potabilidad, siempre podrá decir la empresa que el Excmo. Ayuntamiento admitió el agua sin un análisis oficial, físico-químico-bacteriológico, y por tanto, que como era es, como se empezó á usar, debe continuar tomándose. Y aunque en verdad son muchas las circunstancias que pueden hacer variar y modificar la potabilidad de un agua, unas dependientes del principio ó fuente de donde emanan y otras de los diferentes canales por donde es conducida, es lo cierto, que siempre pesará sobre quien tenga ó corresponda la responsabilidad, el pecado grave de no haberla aceptado previo un análisis bacteriológico exacto repetido y comprobado oficialmente cuantas veces fuese preciso.

Porque se necesita soñar despierto, para olvidar que un agua puede tener todos los grados hidrotimétricos convenientes, no contener en disolución substancia química anormal ninguna, pero abundar en una flora perjudicial ó en elementos patógenos, y ser muy insípida cocer bien las legumbres, no cortar el jabon, etc., y carecer de potabilidad siendo un excelente caldo de cultivo y un maravilloso medio y vehiculo de transporte de elementos virulentos de propagación de enfermedades.

Esto sin contar, con la aireación ú oxigenación necesaria y por punto general escaso en las aguas de fuentes materias pulverulentas insolubles que pueda llevar en suspensión, etc., y que tan directamente influyen en las condiciones de limpidez y bondad de un agua.

No queremos decir nosotros, que con el agua de Sta. Catalina, hoy discutida, ocurra esto, pero sí que debió haberse visto; y esto no puede verse en Murcia por falta de medios, de laboratorio y debió hacerse donde se hacen estas cosas.

En cuanto á la insuficiencia, hoy probada, ya, con arreglo al contrato, cosa sabida es, que no es cir-

